

2学期がスタートしました

30日間の夏休みを終え、8月22日（木）より2学期がスタートしました。校舎には久々に子どもたちの元気な声や笑顔があふれました。夏休み中は、大きな事故やけがの報告もなく、豊洲小学校の子どもたちは元気に夏休みを過ごすことができました。これも保護者や地域の皆様のご指導、ご支援のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期は、残暑厳しい8月から冬の訪れの12月まで84日間あります。音楽会や修学旅行等の行事がたくさんある学期です。84日間を通して子どもたちが多くのことを学んだり体験したりできるように努めてまいります。引き続きご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。

2学期始業式

8月22日（木）の始業式では、3年生と4年生の代表児童4名が、2学期のめあてを発表しました。

校長講話では、夏休み中に開催されたパリオリンピックにふれ、スポーツライミングの森秋彩選手の言葉を紹介しました。勝ち負けにこだわることなく、自分を信じてチャレンジしていくこと、勉強やスポーツに自分なりのやりがいや楽しさを見つけて取り組んでいくことが大事であり、今の目標、その次の目標に向かって笑顔で頑張る、そんな人になってほしいというお話でした。子どもたちが目標に向かってチャレンジし、さらに成長できる2学期にしていけるよう、全職員で支えていきたいと思っております。



須坂市民防災の日

8月23日（金）は須坂市民防災の日でした。昭和56年に仁礼地区で土石流災害が発生し、尊い人命が奪われるとともに、貴重な財産が失われ、道路橋梁等も多大な被害を受けました。

今年も23日の正午、5・6年生が黙とうを行いました。5・6年生は、峰の原自然体験学習の際に「56災害」について学習し、宇原川の災害復旧記念碑を見学しています。また、23日の給食は防災献立の日でした。非常食のカレーなどをいただき、全校で防災について考える日となりました。



自分や大切な人の命を守るために、引き続き本校では、防災学習に力を入れたいと考えています。

お知らせ

- ・9月7日（土）は、PTA作業です。校庭や畑の草取り、側溝の泥上げ、校内の扇風機掃除を行います。6:00～7:30です。ご協力宜しくお願いいたします。
- ・9月10日（火）は参観日です。13:35～授業参観、14:40～学級懇談会となります。1年生は11:30～親子給食（食育講話）もあります。また、15:20～PTA理事会がありますので、PTA本部役員の皆様はよろしくお願いいたします。多くの保護者の皆様のご参観をお待ちしております。
- ・8月も下旬を迎え、暦の上では処暑を過ぎましたが、依然として厳しい暑さが続いています。学校では、睡眠や栄養、水分補給などくり返し指導していますが、ご家庭でもお声がけいただくとともに水筒を持たせていただき、引き続き熱中症にご配慮いただくようお願いいたします。